

SEPTEMBER

23



YMCAせとうち 野外活動友の会 幼児 9月例会のご報告 (川遊び)



今月はこもりオートキャンプ場で川遊びをしてきました。約2ヶ月ぶりの野外活動ということもあり、最初は緊張している様子も見られましたが、バスに乗ってみんなで話すうちにいつの間にか笑顔が見られるようになっていました。川では、グループごとに様々な遊びをしており、お風呂に見立ててみんなで浸かってみたり、綺麗な石探しをしたり、魚や蟹を見つけて触ってみたりしました。ライフジャケットを着用していたため、少し深い所に行っても浮かんでいるグループもありました。最初は「浮かぶのはちょっと怖い」と言っていた子の中にも、グループの子が浮かんでいるのを見てやってみたくなり、リーダーに教えてもらいながら足のつくところで浮かんでいるうちに「楽しい!」と笑顔になっている子どももいました。川のそばでも、生き物や花を見つけたり、鬼ごっこやだるまさんがころんだなどグループごとに楽しんでいました。ワニさんごっこなど、グループで遊びを作って遊んでいるグループもあり、どの子どもとも生き生きとあそんでいました。子どもたちと久々に会えて、私たちリーダーにとっても、とても楽しい一日でした。白神 綾菜(くれよんリーダー) 夏休みをはさみ、久しぶりの野外活動。秋の到来を感じる少し涼しい一日でしたが、こどもたちは、ライフジャケットを着用しての川遊びを楽しむことができました。初めは少し深くなることに不安を覚え、川に入るのか、浅瀬で遊ぶのかと躊躇する子もいました。しかし、川に慣れてくると、ライフジャケットを着ているからこその、ちょっと深いところに行く、仰向けに寝ころび川の流りに身を任せてみる、など普段は出来ない体験を積み重ねてきました。川にはカニや魚が、草むらにはバッタが彼岸花が、と生き物や自然にも触れ合う機会を持ち過ごしてきました。岡山県だけではなく、まだまだ困難な状況の中、毎日を懸命に生きている方も多くいらっしゃいます。そのことを常に覚えながら、集まるこども達の笑顔をより輝かせたいと、私たちは思い、やるべきことに実直に取り組んでいきます。10月は秋の収穫体験を予定しています。是非、お友だちをお誘いください。ご参加お待ちしております。

幼児担当ディレクター：三ツ橋武志(ジェットリーダー) 網田 倫子(きんちゃんリーダー)